

Ein Laufpass für den Unrat

Frühjahrsputz in Drei Gleichen

Mühlberg. (uni) In allen sechs Ortsteilen der Gemeinde Drei Gleichen wurde am vergangenen Samstag ordentlich geputzt und aufgeräumt. „Ich freue mich insbesondere, dass in allen Ortsteilen der Gemeinde Drei Gleichen, von Cobstädt, Grabsleben, Großrettbach, Mühlberg, Seebergen bis Wandersleben, eine Vielzahl von engagierten Bürgerinnen und Bürgern sich am diesjährigen Frühjahrsputz beteiligt haben, sagt Bürgermeister Jens Leffler. Auch viele ortsansässigen Vereine, Gruppen und Helfer packten mit an, den Unrat und die Überbleibsel des letzten Winters zu beseitigen.

So wurden zum Beispiel Spielgeräte in den Kindertagesstätten gestrichen und instandgesetzt. Auch die Uferböschung

der Apfelstädt wurde gereinigt. Wenn auch die Einwohner schon immer die Gehwege und Straßen vor ihren Haustüren vom Schmutz reinigen, galt es am Wochenende in Mühlberg insbesondere, die öffentlichen Plätze und Einrichtungen, Sportstätten, Wasserläufe und Grünanlagen vom Herbst- und Winterschmutz, aber auch von manch wild entsorgtem Unrat, zu befreien.

Das Wetter, wenn auch etwas kalt, spielte mit. Petrus hatte mit den Mühlbergern ein Nachsehen und ließ wenigstens seine Himmelsschleusen verschlossen. Insgesamt beteiligten sich mehr als 120 Einwohner, im Alter von acht bis über 80 Jahren, seit den frühen Morgenstunden am diesjährigen Frühjahrsputz in der Gemeinde Drei Gleichen.



Mitglieder des Mühlberger Carneval Clubs brachten die gesamten Außenanlagen rund um den Schützenhof auf Vordermann.

tür
ßer
und
Gel
spa
rin
und

keit
kon
Hau
sch
bas
den
Ost
ben
V
freu
ling
te. I

Z

La

■ V

Taba
men
tian
Zuw
desv
nes J
glied
Seeb
bund
Knei
desse
lung
rungs
Deut
Sigur
des
fest.

D
nunr
Spitz
bund
stand
ter (S
senth
Klaus
Chris
resha
folgre
besch
Amt b
Fü
ne zu
Dr. M
ihm ei
Ehren
barzer
vom S
mit ge